

Un convoi humanitaire du Programme Alimentaire Mondial est déchargé dans la Bande de Gaza



Naciones Unidas
Programa
Mundial
de Alimentos

Ramallah, 28 août (RHC- PL)- Un convoi humanitaire du Programme Alimentaire Mondial, PAM, a été déchargé aujourd'hui dans la Bande de Gaza lors du second jour du cessez-le-feu définitif entre Israël et la Palestine.

La caravane, composée de 18 camions, y est arrivée la veille. Elle a transporté des aliments dont de la viande, des haricots en boîtes, du thé et d'autres boissons pour 150 000 personnes a indiqué un communiqué émis par l'organisme international.

Le convoi humanitaire a couvert un trajet de 7 heures depuis le port égyptien d'Alexandrie et il est arrivé à la Bande de Gaza par le passage frontalier de Rafah, le seul qui n'est pas contrôlé par Israël.

L'offensive militaire du régime sioniste de Tel Aviv a détruit une grande partie des zones agricoles palestiniennes et les réserves provenant de l'agriculture et de la pêche se retrouvent à leur minimum. Les

organisateurs de l'envoi ont signalé qu'un autre chargement similaire doit passer par la même frontière dans les trois prochains jours.

D'autres dépêches datées de Gaza révèlent que les autorités palestiniennes ont mis en exergue la solidarité de l'Amérique Latine lors de l'agression israélienne et la ferme condamnation par les gouvernements latino-américains et Caribéens des bombardements sionistes qui étaient soutenus par les États-Unis et les alliés européens et régionaux de Tel Aviv.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32081-un-convoi-humanitaire-du-programme-alimentaire-mondial-est-decharge-dans-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba